

高岡中学校だより



第56号 令和4年9月12日発行
 金沢市立高岡中学校
 TEL291-3177 FAX291-3176
 学校ホームページURL
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/takaoka-j/>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。高岡中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気づきの点がありましたら学校までご連絡ください。

学校E-mail (右のQRコードより)
takaoka-j@kanazawa-city.ed.jp
 休業日の連絡は上のアドレスへ



新人大会の前半戦が終了しました！ よく頑張りました！ ～新チームにとっては大きな第一歩となりました。さらに高めていこう～

土、日曜日の2日間、新人大会の前期日程が無事に開催されました。結果は、下のようになりました。相手がある中で「勝つ」ことは簡単なことではありませんが、練習に臨む上での大きな目標となるはずです。新チームにとっては、大きな一歩となりましたが二歩目、三歩目と進んでいく上では、まだまだ第一歩です。秋以降の成長に大きな期待をしています。

【新人大会】9月10日(土)、11日(日)の結果

陸上競技	男子総合	第5位			
	男子共通200m	第6位	宮田 大地		
	男子共通	第2位	出口 葵	大橋 由剛	
	4×100mリレー		宮田 大地	高波 慶大	
	男子1年100m	第1位	大橋 由剛	第4位	高波 慶大
	男子1年				
	4×100mリレー	第6位	中谷 瞭聖	細野 嵐	
			上田 玲大	川元 慶真	
	男子1年走幅跳	第1位	大橋 由剛	第5位	高波 慶大
	男子1年砲丸投	第7位	細野 嵐		
	女子共通800m	第6位	丸川 舞倅		
	女子共通1500m	第5位	丸川 舞倅		
	女子共通走幅跳	第7位	富山 梨乃		
女子卓球	団体A	第3位	県選抜大会出場へ		
	個人ベスト	16	久江 真央		
男子卓球	個人ベスト	16	伊藤 玲生		
女子ソフトテニス	団体A	ベスト8	加賀地区出場へ		
	個人ベスト	12	久保きいな	寺田 乃唯	加賀地区出場へ
女子バスケットボール	ベスト	8			
軟式野球	2回戦勝利	17日(土)の準々決勝へ			



3年生からの「応援メッセージ」にも感謝です！

～大会での心強いメッセージとなったはず。今後もよろしくお願ひします～

大会前の玄関ホールには、新人大会へ臨む各部の決意が書いてある掲示があり、そこに3年生の先輩達(先生からのメッセージもありました)からの温かいメッセージがたくさん貼られていました。朝の登校時間帯には、多くの生徒が掲示をのぞき込む姿が見られました。校内の先輩と後輩という温かい関係がうかがえて、見ているこちらも温かい気持ちになりました。



3年生は、明日から修学旅行に出発します！ ～皆さんに支えられ、無事出発となりました。心より感謝申し上げます～

いよいよ3年生が明日から2泊3日の旅程で修学旅行に出発します。コロナ禍となってから中止が続き3年ぶりの実施となります。これまで、たくさんの方々のご協力やご理解をいただきながら明日からの実施にこぎつけています。本当にありがとうございました。先週の「修学旅行のしおり」の読み合わせでは、近畑先生とともに修学旅行実行委員からも話がありました。生徒とともに作り上げた修学旅行です。スローガンの『今までにない楽しさを体感せよ ～Make a memory for you～』の達成へ向けて、元気に行ってきます。



より良い授業を目指して、教職員も取り組んでいます！ ～今年の秋は授業研究を推進し教職員もさらなる向上をめざしています～

先週水曜日、2つの授業で公開授業(授業研究)を実施しました。本校の教職員の授業力向上をねらいとし実施しているものです。県、市からの教育委員会からも指導をいただきながら実践しています。今秋は、より良い授業をめざして今後も授業研究を予定しています。生徒の皆さんにはたくさんの人に見られながら…と緊張もあるでしょうが、先生達と一緒に授業を作り上げていくという学びの意識を高める機会としていってください。

保護者の皆様へ

新しい学習指導要領では、「生徒が仲間とともに意見を出し合い、自ら課題を設定し、解決へむけ取り組む」ことが求められています。さらにGIGAスクール構想を受けたChromebookの活用など、従来の授業とはスタイルが大きく変化しています。子どもたちは、グループでの学びにも慣れてきており学習への取り組みは、順調に進んでいます。さらに生徒個々の学びを深めるためにも授業研究を推進して参ります。よろしくお願いいたします。



Chromebookは持ち帰り「家庭学習の道具」としての活用へ！ ～日常の学習道具として定着しつつあります。さらに効果的な活用を…～

2学期からは、Chromebookの毎日の持ち帰りを進めています。家庭学習に積極的に活用して欲しいというねらいからです。ご家庭での使用には不安の声もありますが、使用することで活用の幅が広がり、便利さの中にある危険性などを学んでいくことが大切と考えています。(デジタル・シチズンシップ教育) ご家庭でも、活用させながら子どもとともに考え学ぶ機会を大切にしていってください。